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Pauta: Implantação de uma praça na comunidade do Jardim Progresso; Projeto de 

conscientização através de panfletagem para amenizar a degradação visual do solo e 

da paisagem; Tropical, na qual algumas pessoas utilizam para se banhar e por 

consequência ocorre localizada na Estrada Engenheiro do Marsilac 

MEMÓRIA 

Na reunião que se inicia, falando sobre a possibilidade da implantação de uma praça na 

comunidade do Jardim Progresso, na Rua Sônia, sendo necessário o levantamento da matrícula 

da área em questão, pois há relatos de estar localizada numa área particular. O conselheiro 

Cássio deseja conseguir via projeto CADES junto a PLOA já eleita pelos munícipes e com essa 

emendar proporcionar lazer aos moradores da região.  

Outra informação que obtivemos já pleiteada em outras reuniões, foi em relação a área de 

uma represa cujo nome é Tropical, Tropical, na qual algumas pessoas utilizam para se 

banhar e por consequência ocorre inúmeros afogamentos e claro também a degradação da 

natureza onde se encontra entulhos. E também uma área localizada no Engenheiro do 

Marsilac, onde vem acontecendo desmatamento para prováveis loteamentos clandestinos.  

Passados para o supervisor Jaílson da GCM. No qual nos informou que obteremos a resposta 

até o dia, quatro de julho de 2022. 

O conselheiro Salvador retorna a questão do projeto de conscientização através de 

panfletagem para amenizar a degradação visual do solo e da paisagem. O projeto será 

discutido via aplicativo whatsapp, para apresentação de logística e objetivos.  



    

 

 

Com isso a conselheira Aline, ressalta a importância da conscientização como um todo, voltado 

ao descarte irregular dos lixos orgânicos e sólido. Tal como a junção das escolas, Subprefeitura, 

comerciantes e os bairros adjacentes para mobilizar a população que um simples plástico 

jogado irregular na rua e ou calçada contribuí não só para o surgimento de doenças, mas 

contamina o solo.  

Assim como a junção de um projeto socioambiental do meio ambiente e o habitacional para 

levar aos munícipes o acesso a água potável, esgoto, iluminação, viabilidade de acesso assim 

como benfeitorias socioambientais, tais como praças, canteiros verticais e áreas de (PRM), 

confirmar com o agente Lucas, pois a interação do projeto de preservação pode contribuir 

para a flora nativa. Tendo como exemplo a ação no Km47 – bairro Jardim Embura – Marsilac.  

E assim obter a oportunidade de apresentar o projeto não apenas para empresas e a 

Subprefeitura local, mas ampliar para a Câmara, já que juntos pôde-se ampliar a habilitação e a 

conservação do meio ambiente. Através dos estudos de zoneamento que norteia a região e 

visando sempre levar qualidade de vida a cada munícipe. 

Assim como a sugestão da integração de um representante da secretaria habitacional, 

podendo haver o convite para mais uma secretaria como a do esporte, cultura, entre outros; 

para formar a banca do CADES.  

A interação do CADES Parelheiros pode se tornar maior se as reuniões além de presenciais 

apresentar um link online para aqueles que não conseguem se locomover até o espaço físico, 

questão em aberta para análise, devido as diretrizes já aprovadas e discutidas.  

A próxima reunião acontece na quinta-feira, dia 28/07/2022. 


